
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 199 / 2019
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Diretor Geral da Vivo, Eduardo Navarro de Carvalho, solicitando
informações sobre o mal funcionamento da Vivo em Nosso Município.

JUSTIFICATIVA

Considerando as inúmeras reclamações dos usuários da operadora Vivo sobre o atendimento
precário oferecido na região. Entre os problemas estão ligações interrompidas, sinal ineficiente,
envio de mensagens de texto com atrasos e falha na conexão da internet.

Além dessas situações mais recorrentes, nosso Município tem enfrentado panes nos sistemas, que
muitas vezes deixam os usuários sem serviço por várias horas consecutivas.

Sala das Sessões, 11 de Março de 2019

Elton Silva
Vereador(a) - PSDB
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